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—裁军和发展之间关系、〔69〕（望）

似裁军化发展之间关系国际会议：秘书长昕说明

―发展和国际经济合作：第二委员会的报告〔84〕（签）

―经济及社会理事会主席的信 

―第四千届会议休会

本记录包括中文发言的原文和其他语文发言的译文。定本将刊印在《大会正 
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/把,'巧‘

上午1 1时4 0分开会。

议程项目1 2 2《堡）

联合国经费分摊化额轰《^^40711087^过过，

主鹿;首先，巧提请大会巧意第A/40/1108/A(1(1. 2号文件，其中载有秘 

书长给我的一封信，通知大会有两个会员国拖欠根据《宪章》第19条条款应该向 

联合国提供的财政款项。

我提请各代表扭注意，巧据《宪章》第1 9条，

"凡拖欠联合国财致款项之会员国，其拖欠数目相等于或超巧他前两年应 

该提俱的数目，即丧失其在大会的投票权。"

我是否可1^乂认为，大会注意到了这一情况？

就这样决定〇

议程项目6 9 ^签）

裁军和发展么间关系

灼裁室初发展之间关系置际会化秘书长的说明^ A/40/1131)

主席;我提请会员国注意秘书长的说明^ A/40/1131)，通知大会他己经 

收到了裁军和发展之间国际会议筹备委员会主席的一封信，请求大会在其四千届复 

会上巧议筹备委员会关于召开裁军和发展乏间关系国际会议的建议。

为了使大会能够采取必耍的行巧，必须重新审议题为"裁军化发展之间关系国 

际会议"的议程项目6 91化

我是否可臥认为，大会决定重新审议该议程项目？

就这样决，苗
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主席;我现在请会员国把注意力转向义7407113坎件的附件巧载的筹备委 

员会主席的倍

正如该信件所详细说明的那样，筹备委员会一致建议，大会在第四十届会议 

复会化决定将会议推迟到1 9 8 7年举行，并且在第四十一届会议上确定会议在 

1 9 8 7年举巧的具体日巧化地点。

我是否可切认为，大会通过将会议推迟到1 9 8 7年举行的建议？

就这样决总

主席;大会就此结宋对议程與目6 9 ^ 0 :^的审议。

议程项目8 4《差）

发展和国际经济合作：第二委员会的报告《巧）

主巧;鉴于正在对议程巧目84,发展和国际经济合作：第二委员会的报告第 

1 6部分^ 正在进行谨商，如果没有反对意见，我建议现

在休会，直到结宋磋商为止。 ^
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上午1 1点4 5分休会，下午1点零5分复会。

主席;现在，大会将审议二委关于议程项目8 4的报告，题目是"发展与国际 

经济合作"，载于A/40/989/A(1(1. 15号文件。

如果没有人根据议寧规測第6 6条提建议，我就认为大会决定不讨论二委的报' 

告。

就这梓决定〇

主席;困此，发言将仅限于解释投票，各国代亲团关于二委各种建议的立场己 

经在委员会阐明，并反映在有关的正式记录之申。

我还想提醒各会员国，大会在第34/401号决定的第7投中决定，当同一个决 

议草案在一个主專委员会和全体会议得到审议的时侯，一国代表团应当尽可能对其 

表巧；^、进行一次解释，化就是说在委员会或全体会议上解释。如果巧个代表西在全 

体会议上的衷决不同于在委员会中的表决，这种情况例化，

我还想提醒各会员国，根据34/401号决定，解释投票限于十分钟，并应由各 

国代表团在其议席上进行。

大会现在就第二委员会载于报告^义74079897^过3,巧）第1 6和17段中 

的建议作出决定〇

首先是载于第二委员会报告第1 6段中的决定普案。

第二委员会建议，大会通过关于在货币、金融、债务、资金流巧、贸易和发展 

等相互有关的领域中进行国际合作脚决定草案1。

^定革案获得通遗

主席;下面是关于货巧、金雜、愤务、资金流巧、巧易化发展等相互有关的问 

题的决定革案二。
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厶，化〇7巧；，1巧

第二委员会建议大会通过该决定草案。

决定草案获得通遗

至席;接下来，第二委员会建议通过决定韋案五。

决定草案巧得通遗

主席;现在我们处理该报告的第1 7段和第1 1乾 在巧一方面上，巧提议 

大会决定，由第四千一届会议来决定将题为"外债危机赖发展"肋项目載入其议程 

其理解是，它蒋根据有关国家脚请求作出巧一决定，并请秘书长向第四千一届会 

议提出该报告的更新部分，啡有关这些巧题的《1 9 8 6年世界经济概览》。

这样决定

主席;南斯拉夫代表请求代表7 7国集团兢解释立场发言，我现在请他发言。

戈洛布先生（南斯拉夫）；主席先生，我就刚才通过了非常成功的方案向1 尔表 

示祝贺。 一

我想代表77国集西作一项简短声明。首先，我想说，我们刚才通巧的所有决 

定不幸都是程序性的。因此，我们对榮二委员会没有能够在他的复会上就审巧的 

任何问题达成化议深表失望。复会是1 2月份安排断，是为了让我们能够在春天 

有一个更好的气氛来通过有关议程下问题的决底

4个决议草窠将转交给大会第四千一届会议，关于货币、金融、债务、资金流 

动、贵易和发展等相互有关巧题的非正式工作文件将转交给将于下个月举巧的经巧 

巧社会理事会第二届常会，

有关世界经济、特别是发展中国家的主耍经巧问题的谈判陷入僵局，我们必须 

声明，没有人为结宋巧一僵局进行过任何努力，不能也不应该让这种局势继续下去， 

固为我们都知道，运种局势是危险的。

在最近几年中，我们不仅看到多边主义衰退，而且还看到有人加紧巧力，企图
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1作〇作^，巧3

使联合国失去其最重大的功能和活动。7 7国集团仅表示强烈支持联合国政及 

联合国作为有关国际合作、促进发展等问题对话和谈判的乐记论坛所发捧的惟用。

另一个表明我们审议具有极其重要意义的事实是，我们需耍漫长的时间、几乎 

是无休无止的进巧磋商巧谈判，来就仅仅是我们是否应该、或怎梓将一个项目载入 

大会议程达成协定，好象我们是在谈论什么秘密、或者是根本不理解这个问题似的，

我们不仅未能讨论当今紧迫问题的解决方法，其中之一就是外债危机与发展， 

经过這么多天的会议之后我们甚至不能把巧一项目列入大会议程。我重申，这种 

状况不能也不应当持续下去，因为这是危险的。

我们77集团接受了妥咏决定，尽管我不得不指出，我们是感到极其勉强的。

当7 7集团在第二委员会的复会上建议，把题为"外债危机与发展"的新项目列入 

大会第四十一届会议的议程时，有一项普遍的谅解，一方面这一建议是所有国象都 

能接受的，男一方面有些代表团需要更多的时间进行考虑，这就是为什么第二委 

员会建议大会在全会中就把这一项目列入议程之事作出决定。

不幸的是，一些发达国家不准备支持这一建化，我们77国集团再次表现了灵 

活往和我们作出妥协的真正和持久的愿望，期望这种妥协能够导致对话并允许谈判 

开始.不用说，我们这样作是因为我们坚决相信，这一新的项目将最终在没有任 

何困难和反对意见的情况下被列入大会第四十一屈会议的议程。

，我们认为《1 9 8 6年世界经济概览》报告的新的增编部分全面的分析了外 

债危机与发展问题.

斯科芬科先生（乌克兰苏维埃社会主义共巧围我代表保加利亚、白俄罗斯
国 ''…―… 1 I I ‘， V

苏维埃社会主义共和国、捷^洛伐克、德意志民主共和国、匈牙利、蒙古、波兰、 

苏维埃社会主义共和国联盟巧我国乌克兰苏维埃社会主义共巧国发言。

社会主义国家对第二委员会的报告少"^过^巧）第1 6部分所提 

到的一《列问题的立场己经于1 9 8 6年5月5日巧9日在第二委员会的复会上由
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我们各代表团所发表的联合声明中提出。第二委员会窗议货币、财政、债务资金 

流动、贸易与发展等一系列相关领域的问题，使我们有机会更资的了解到在目前不 

公正的国际贸易与货巧制度中，国际社会默认运种现象是多么的危险。

社会主义国家坚决支持在国际惯例中取消所有抵制、制裁、离利率和在科学与 

技术转让中树立人为障碍的所有形式的歧视巧政策。化会主义国家积极支持发展 

中国家在联合国内要求使国际经济关系正常化.

令人遗憾的经济局势和对发展中国家进行新殖民主义剥削对巧平与整个国际关 

系体系带来了严重后果.这是世界各地的国际紧张局努和冲突的根深蒂固的原因

之一。

世界经济的复杂问题不能由一个国象集团在孤立中化理巧解决；巧些问题需要 

在所有国家参加的情况下进行深入的分析和讨论。通女共同努力，各国能够找到 

相互可政接受的解决方法，在1 9 8 6年6月10日和1 1日在布达佩斯举行的 

《华沙条约》缔约国政治脉商委员会会议上，与会国领旱人赞罔改组整个国际经济 

关系体系的民主原则和建立确保所有国家平等经济安全的新的国际经济秩序。他们 

赞成消除不发达状况巧公正全面的解决外债问题。为化目的应当加强国际经济关 

系中的相互信任。

社会主义国家代表团支持加强联合国对保卫和平、结束军备竞赛、进行裁军和 

解决人类面临的所有全球性问题，包括在国际经济关系矯域里的问题的贡献。

布罗尔斯马先生（荷兰^ ；我代表欧洲共同体及其成员国就刚才作出的决定发 

言，我们加入协商一致意见的时候有一项谅解，大家没有对就讨论中的项目的措词 

雨先作出判断。

费勒先生^美利坚合众国^ ；主席先生，我国代表窗祝贺你成功的主持了大会 

的工作。我们也希望向我们的77国集团的同事那样表示遗憾，我们在程序问题上 

花了这么多时间。我们相信现实的和建设性的解决实爵问题是促进多边主义的最 

好方法。
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，；！忙：切

美園也希望重申，我们完全并将继续支持整个联合園系统。我们认为，要求被 

列入大会第四十一届会议的议程这一项目不完整。我们进行了讨论，我们作出了 

妥协。在我们看来，这种妥协并没有就这一问题的最终决定预先作出判断。我们 

希望，我们在今后几周中将继续进行讨论，我们将制定一个能够真正包括各个国家 

的主要关/心问题的议程项目。

经济及社会理事会主席的信

主席;最后，我要提请大会注意我收到的经济及社会理事会主席的一封信。这 

封信提到1 9 8 6年5月1日通过的经社理事会第1 9 8 6/1 1 7号决定，其中 

指出，经济及社会理害会注意到跨国公约委员会第十二届会议主席的信^丑/1986^ 

68 并且决定把这个问题提交大会第四十届会议复会时处理。

经济及社会理事会的决定涉及到跨国公司委员会两年举行一次会议的原则，大 

会采取的任何行动只会影响到拟订在I 9 8 8年举行的委员会的会议。

在这种情况下，我是否可化建议大会在第四十一届会议上根据有关的议程项目 

对这一问题作出决定，化便从第二委员会的看法中获益呢？

就这样决定。

第四十届会议休会

主席;我要感谢所有代表、秘书长化及秘书处的工作人员在这次复会的工作中 

进行合作.我现在宣布大会第四十届会议就此休会。

下午1点3 5分散会。
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